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Às catorze horas e trinta minutos do dia vinte e sete de abril de dois mil e vinte e três, realizou-

se a décima nona reunião ordinária do Conselho Municipal de Educação do biênio dois mil e

vinte e um a dois mil e vinte e três, de forma virtual pela plataforma Google Meet, de acordo

com a seguinte pauta: 1)Aprovação da ata da reunião anterior março12023; 2) lnformes gerais

e abertura para outros assuntos. Presente os conselheiros titulares Sras, Alda da Cruz

Pinheiro, Alexandra Andretta Comegno, Nadia Maria Giaretta Ranalli, Mariana Mingoti Lucas

Nascimento, Suely Aparecida de Oliveira Angelotti e Sr. Adauto Douglas Parre, conselheiras

suplentes Sras. Carolina Gasparotto Bertolo e Juliana de Oliveira Ceccato, Justificaram a

ausência os conselheiros titulares Sras, Silvia Cristina Magalhães, Ana Flávia Cappellano e

Sr. Wilson Henrique Silva Conceição e as conselheiras suplentes Sras. Marjorie Samira

Ferreira Bolognani, Ana Luiza Steck Tonetti e Maria Roseli Maestrello. A Sra. Alexandra

presidiu a reunião dando boas-vindas aos presentes e aguardou o tempo para realizar a

reunião em segunda chamada sem quórum, em seguida deu andamento a leitura da pauta. A

Sra, Presidente passou a palavra ao Vice Presidente Sr. Adauto para dar prosseguimento ao

primeiro item da pauta - aprovação da ata da reunião de março/2023: o Sr. Adauto realizou a

leitura da ata, logo após, questionou se os presentes gostariam de fazer alguma correção,

não houve manifestação, ficando aprovada. Prosseguiu para o segundo item da pauta -

lnformes gerais e abertura para outros assuntos: O Sr, Adauto apresentou o convite da União

Nacional dos Conselhos Municipais de Educação - São Paulo (UNCME-SP) para participação

do Conselho no 27o Encontro Estadual dos Conselhos Municipais de Educação de São Paulo,

no período de quatro a seis de maio de dois mil e vinte e três, será realizado na cidade de

Itapetininga, a presidência participará do Encontro repres Jundiaí. A Sra. Presidente
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informou a data da prÓxima reunião dia vinte e cinco de maiO de dois mil e vinte e três'

agradeceu a presença dê todos e deu-se por encerrada a reunião, da qual eu, Bernadete de

Fátima Fóes Tafarelo, redigi a presente ata que segue assinada por mim, pela presidência e

conselheiros presentes. Jundial, aos vinte e sete dias do mês de abril de dois mil e vinte e

três.
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